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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO UNIVERSITARIO 
DE MÉRIDA CELEBRADA EL 2 DE MAYO DE 2010. 
 
Asistentes 
 
Miguel Macías Macías (Director del Centro) 
Mª Mercedes Rico García (Responsable de Calidad del Centro) 
Juan Enrique Agudo Garzón  
Antonio Castillo Martínez  
David Rodríguez Salgado 
Mª Carmen Da Silva Amador (Alumna) 
Manuel Alegre Corchero (Administrador del Centro) 
Ernesto Vázquez Medina (PAS) 
Miguel Cerrato Martín (Becario) 
 
Justifican su no asistencia: 
 
José Antonio Gutiérrez Gallego  
Mª Esperanza de la Peña Tejeiro  
Gema Fernández Villalobos (Alumna) 

 
Orden del día 

 
1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 
2. Informe. 
3. Procesos y objetivos de calidad (segunda anualidad). 
4. Procesamiento y difusión de los resultados obtenidos en las encuestas de satisfacción realizadas en 
los Grados. 
5. Sugerencias, ruegos y preguntas. 
 
En Mérida, a 2 de mayo de 2010, siendo las 9:45 horas y con el orden del día anteriormente expuesto, 
se celebra la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida, 
acordándose lo siguiente: 
 
1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 
 
Se aprueban las actas de las sesiones de 26 de mayo, 25 de junio, 29 de septiembre, 30 de octubre de 
2009, 3 de febrero y 22 de febrero de 2010. 
 
2. Informe. 
 
La Coordinadora de Calidad informa que hace un mes se aprobó el Sistema de Garantía de Calidad del 
Centro Universitario de Mérida, incidiendo que hay que cumplir los objetivos que se han planteado en el 
mismo que se medirán dentro de 4 años. Dada la importancia, se anuncia que se informará de este 
Sistema en el Claustro que posiblemente se celebre el próximo 14 de mayo. 
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Se continúa informando que se han concedido ayudas dentro de la convocatoria de Proyectos de Calidad 
2010 de la Universidad de Extremadura, destacando la continuación del Sistema de Garantía Interna de 
Calidad, modalidad D (cuyos componentes son todos los miembros de la Comisión de Calidad y el equipo 
directivo del Centro) y del diseño y puesta en marcha de procedimientos, herramientas y materiales para 
tutorización de alumnos Erasmus y en prácticas externas, modalidad C.b. 
 
Para autorización de alumnos Erasmus y en prácticas externas, será competente la Comisión de Calidad 
del Centro.  
 
Uno de los objetivos es elaborar material en doble idioma sobre los nuevos Grados para intentar mejorar 
el ratio de alumnos Erasmus. 
 
También se informa de la próxima reunión con la Universidad de Leiria para abordar el tema de 
elaboración de títulos conjuntos. Se recuerda que ya se firmó el año pasado con la Universidad de Évora 
un Convenio Marco con el mismo fin, y que se hará una visita a esta Universidad para ver que títulos 
podrían compartirse, en principio para estudiar la titulación de Enfermería, aunque podría extenderse a 
Diseño Industrial.  
 
El siguiente paso sería hacer un acuerdo con  una Universidad anglosajona, el objetivo sería la University 
of West Scotland (UWS) en Paisley. 
 
El Director del Centro informa de la existencia de otras ayudas concedidas en la misma convocatoria de 
Calidad Docente: una ayuda para la evaluación de los Grados y otra que ha solicitado Miguel Ángel 
Martín Tardío para portales de comunicaciones de los alumnos. 
 
Mª Mercedes Rico García apunta el interés de difundir los resultados obtenidos en estos proyectos, 
recordando algunos de los realizados el año pasado, como el proyecto de los Sistemas de Evaluación 
que coordinó José Luis Bravo Trinidad. 
 
David Rodríguez Salgado informa de los resultados del proyecto de evaluación de competencias a través 
de un sistema de votación (televoting), recuerda el funcionamiento (evaluación de competencias 
transversales) y manifiesta el interés de presentarlo al resto del profesorado.  
 
Se propone que en el Claustro que se celebrará próximamente se muestren los proyectos de calidad 
anteriores y los actuales, para ello se solicitarán a los Coordinadores de los proyectos la información de 
los mismos. 
 
Se propone una reunión el próximo 25 de mayo o a finales de mayo para analizar el trabajo de este año 
y alguno de los resultados obtenidos. 
 
3. Procesos y objetivos de calidad (segunda anualidad). 
 
Se propone seleccionar y analizarlas líneas recogidas en nuestros objetivos de calidad, evaluar lo 
conseguido hasta el momento y proponer las líneas de actuación para el siguiente año (contamos con la 
ayuda del plan de calidad mencionado en el informe por la Coordinadora de Calidad del Centro).  
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Se propone tratar este tema de forma exhaustiva en la próxima reunión. 
 
4. Procesamiento y difusión de los resultados obtenidos en las encuestas de satisfacción 
realizadas en los Grados. 
 
La Coordinadora de Calidad informa que se han obtenido muchos resultados en el procesamiento de las 
encuestas. Hay que decidir cómo difundir estas encuestas.  
 
En primer lugar hay información relevante y pertinente para cada profesor, por lo que sería importante 
enviar los resultados a los mismos. 
 
En otro nivel de concreción, se informa que se van a procesar los resultados obtenidos en cada uno de 
los Grados, indicando la necesidad de que se debata en las Comisiones de Calidad de las Titulaciones.  
 
Se recuerda el interés de que el Centro conozca de forma global como se están implantando los grados 
en el Centro. 
 
Se abre un turno de palabra. Se debate, en primer lugar como presentar la información en cada uno de 
los niveles de concreción señalados. Se decide que es necesario que las Comisiones de Calidad 
conozcan los resultados en detalle, a las Comisiones de Calidad hay que mandarle, además, un informe  
por asignatura. 
 
Se decide  también que la información mostrada en el próximo Claustro sea algo genérica y que se 
muestren los resultados obtenidos en todos los Grados de forma conjunta. 
 
Miguel Macías Macías recuerda la necesidad que se conozcan las cifras de aprobados/no presentados 
y suspensos en el primer cuatrimestre. También sería importante que los alumnos conocieran estos 
resultados, proponiéndose una reunión para delegados de alumnos. 
 
5. Sugerencias, ruegos y preguntas. 
 
David Rodríguez Salgado indica que hay que hacer un cambio en el Título del Grado de Diseño.  
 
Este cambio está aprobado por la Comisión de Diseño aunque el Departamento implicado no se ha 
pronunciado todavía al respecto, aunque se le ha solicitado. Este tema irá a Junta de Centro que es 
quien tiene la decisión final. 
 
Antonio Castillo Martínez pregunta sobre una propuesta de Topografía puesta de manifiesto en la pasada 
Junta de Centro que llevaba como aval el nombre de la Comisión de Calidad del Centro. Se dejó claro 
que la Comisión de Calidad del Centro no tiene nada que ver con esa propuesta. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:20 horas. 
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La Responsable de Calidad del Centro 
 
 
 
 
 

Fdo.: Mª Mercedes Rico García 
 

ACTA APROBADA EL 25 DE MAYO DE 2010 
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